

ABSTRAK

Ulfani Pauzia, 1172020235, 2021 : Persepsi Masyarakat Terhadap Majelis Ta'lim Miftahul Amanah Hubungannya Dengan Minat Mereka Mengikuti Pengajian (penelitian terhadap Masyarakat Kampung Tanjung Desa Pamoyanan Kecamatan Kadipaten Kabupaten Tasikmalaya).

Pada umumnya masyarakat sebelum mengikuti pengajian ke majelis ta'lim telah mempertimbangkan dan mempersiapkan berbagai hal antara lain melihat sarana dan prasarana, penceramah, materi termasuk mempermasalahkan penguasaan ilmu keagamaan dan cara menyampaikannya materinya. Apakah masyarakat akan mengikuti pengajian dengan rajin dan betah?. Dan tentunya banyak masalah lain yang dipertimbangkan dan dipersiapkan oleh masyarakat sebelum menentukan majelis ta'lim mana yang bisa membimbing menjadi lebih baik.

Penelitian ini dilakukan terhadap masyarakat kampung Tanjung RT 06 RW 01 Desa Pamoyanan Kecamatan Kadipaten Kabupaten Tasikmalaya. Dengan tujuan untuk mengetahui persepsi masyarakat terhadap majelis ta'lim Miftahul Amanah dan pengaruhnya terhadap minat mengikuti pengajian. Aspek yang diteliti meliputi realitas keadaan masyarakat dikampung Tanjung, kegiatan majelis ta'lim, persepsi masyarakat terhadap majelis ta'lim Miftahul Amanah dan hubungannya dengan minat mengikuti pengajian. Penelitian ini didasarkan atas asumsi bahwa persepsi masyarakat terhadap sesuatu akan dipengaruhi oleh berbagai faktor seperti faktor internal dan faktor eksternal, begitu juga persepsi terhadap majelis ta'lim Miftahul Amanah sangat dipengaruhi oleh dua faktor tersebut yaitu tujuan majelis ta'lim, materi, metode, penceramah, jamaah, sarana dan prasarana.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian analisis kuantitatif yaitu menggunakan analisis data secara mendalam, dan metode korelasi digunakan untuk membandingkan hasil pengukuran antara variabel X dan variabel Y untuk mengetahui hubungan antar dua variabel tersebut dengan alat pengumpulan data terdiri dari wawancara, observasi, angket dan studi dokumentasi. Pengolahan data dilakukan dengan menggunakan statistik.

Hubungan antara persepsi masyarakat terhadap majelis ta'lim Miftahul Amanah dengan minat mengikuti pengajian tergolong tinggi. Berdasarkan hasil hitung koefisien determinasi disimpulkan Persepsi masyarakat terhadap majelis ta'lim Miftahul Amanah tergolong baik hal ini dibuktikan dengan angka rata-rata, dari masing –masing indikator Variabel X yaitu sebesar 3,74 yang berada pada interval 3,40 – 4,00 dengan kategori tinggi variabel X (Persepsi Masyarakat Terhadap Majelis Talim Miftahul Amanah). Minat masyarakat mengikuti pengajian ke majelis ta'lim Miftahul Amanah juga tergolong tinggi. Hal ini didukung dengan adanya kesadaran dan kemauan sendiri dari masyarakat, lingkungan sekitar banyak mengikuti pengajian ke majelis ta'lim dengan angka rata-rata 3,76 yang berada pada interval 3,40 – 4,00 dengan kategori tinggi Variabel Y (Minat Mengikuti Pengajian). Hubungan antara persepsi masyarakat terhadap majelis ta'lim Miftahul Amanah dengan Minat mereka mengikuti pengajian, memiliki hubungan 1,406 yang berada pada interval 0,91-100 yang berarti hubungan tersebut termasuk dalam kategori sangat kuat.